

El Colegio de la Frontera Norte invita a la segunda sesión del Seminario Permanente sobre Migración Internacional 2013, **el jueves 11 de abril de 2013 a las 9:30 horas, tiempo de Tijuana**. En esta sesión el Dr. Antonio Izquierdo, de la Universidad da Coruña, presentará su ponencia "La política de regularizaciones: entre el control y la integración".



Antonio Izquierdo Escribano es Doctor en Sociología por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense de Madrid. De entre algunos méritos destacables: es miembro de la Comisión del Área de Ciencias Políticas, Sociología y Geografía Humana del Programa Nacional de Promoción General del Conocimiento y del Programa Nacional de Socioeconomía dentro del Plan Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica; y es miembro del Consejo Editorial de la revista Migraciones Internacionales, de El Colegio de la Frontera Norte en edición inglesa y española; y obtuvo el Premio Nacional de Investigación del Consejo Económico y Social CES 2001 con un proyecto sobre Inmigración, mercado de trabajo y protección social.

El seminario se transmitirá por videoconferencia desde la Universidad da Coruña a la Sala Mario Ojeda de El Colegio de la Frontera Norte y las instituciones colaboradoras, así como en vivo a través del portal de Internet: www.colef.mx/sepmig

SIGA LA CONVERSACIÓN EN **TWITTER** CON EL HASHTAG **#SEPMIG2013**

Mayores informes

Teléfono: +52 (664)631-6300 Ext. 1155

sepmig@colef.mx